

Aguas de Chóvar



Edificio de la Envasadora.

El agua es una constante en Chóvar. El término está salpicado de continuo por las aguas que manan de sus fuentes; las más conocidas son: la del Alcornoque, situada en el merendero cercano al pueblo, llamada así porque la conducción de agua se hizo pasar por entre el tronco de un viejo alcornoque, donde se colocó el grifo, la de Bellota o la entrañable Fte. Fresca, sin olvidarnos de otras como la de Tiritis, Peroleta, el Cerezo de la vaquera, el Lobo, etc.

Hace mucho tiempo que son conocidas las virtudes de nuestras aguas; prueba de ello son la cantidad de personas que, sobre todo los fines de semana, hacen cola para cargar sus garrafas con el preciado líquido. Muchas de las viviendas del pueblo las disfrutaban gentes con residencia habitual en otros lugares, pero que vienen a Chóvar atraídos por los efectos saludables que en ellos opera las aguas de Chóvar.

Con el paso del tiempo, esta fama de buenas aguas, se ha ido incrementando; lejos quedan aquellos años en que las garrafas cargadas manualmente por los choveros, eran repartidas con carro en aquellas localidades que lo requerían. Cuando alguien se pregunte algún día como surgió la idea de montar la Planta Envasadora de Aguas de Chóvar, tendrá que remitirse al año 1985, su construcción se hizo necesaria para poder atender todas

las demandas que iban en aumento, se hacía imprescindible la utilización de máquinas llenadoras, puesto que por medios manuales ya no era posible dar abasto a tanta demanda.

Al Ayuntamiento de Chóvar, se le planteaba el gran reto de tener que montar una Planta Envasadora, había que buscar la forma de que el proceso de llenado, a través de máquina no desvirtuase en modo alguno la calidad del agua. Trás largos estudios, en los que se visitaron todo tipo de instalaciones de envasado de aguas, proceso de tratamientos de aguas para su comercialización, laboratorios, etc. Se adquirió la maquinaria de la Planta, y que permite el envasado, sin que por ello, pierda ninguna de sus cualidades.

En la actualidad, se está en un proceso de modernización y mejora de nuestra planta. De propiedad municipal, pero cedida su comercialización en alquiler a distintas empresas, que a lo largo de varios años se han encargado de su explotación.

Los hombres pasan, los tiempos actuales requieren de diferentes formas de industrialización, y por consiguiente de cambios en las infraestructuras de las máquinas envasadoras, pero la calidad del agua permanece, tres son las características que caben resaltar de Aguas de Chóvar:

1.- PUREZA : Demostrada por los análisis periódicos que se efectúan en la Planta, tanto en origen como envasada, al objeto de comprobar que no se ha desvirtuado en el llenado.

2.- MANANTIAL : La Planta Envasadora está construida al lado mismo del manantial, para aprovechar su misma salida.

3.- NATURAL : El agua, no sufre ningún proceso que la transforme, y la Planta Envasadora fué construida en plena Naturaleza, a pesar de que ello supuso un coste mayor, pero se buscaba conservarla natural.

Por todo esto, podemos aseverar sin riesgo a equivocarnos que, los envases que contienen las Aguas de Chóvar, están llenos de vida.